

L'amnistie des syndicalistes n'a que trop tardé

Écrit par Jean-Luc Mélenchon
Mercredi, 13 Février 2013 19:15

J'appelle le gouvernement à soutenir sans tarder la proposition de loi pour l'amnistie des syndicalistes et militants associatifs déposée par les parlementaires du Front de Gauche et qui arrive en discussion au Sénat.

Le gouvernement doit cesser de mépriser le mouvement social et l'action des syndicalistes pour défendre l'emploi et les services publics. Il doit soutenir sans ambiguïté cette proposition de loi d'intérêt général pour que cessent les poursuites aveugles et arbitraires dans l'exercice des droits syndicaux et de la liberté d'expression et de manifestation.

Le ministre de l'Intérieur ne doit pas s'occuper de cette affaire, lui qui organise la lamentable répression contre les mouvements sociaux qui a fait perdre un œil à un syndicaliste de la métallurgie. Nous comptons sur la ministre Taubira pour apporter le soutien du gouvernement à ce texte de salubrité publique.